

BAKAMLA

Peduli dengan Pendidikan Generasi Muda Papua Tengah, Satgas Yonif 527/BY Kembali Mengajar Wasbang di SD Inpres YPPK Obano

Achmad Sarjono - PANIAI.BAKAMLA.ID

Feb 17, 2024 - 18:54



PANIAI - Sebagai salah satu bentuk kepedulian dan wujud tanggung jawab personel satgas yonif 527/BY bukan hanya memberikan rasa aman dan damai tetapi juga memberikan dan mendukung pemerintah dalam program di bidang pendidikan serta mencerdaskan kehidupan bangsa.

Satuan tugas yonif 527/BY di bawah komando pelaksana operasi Korem 173/PVB kembali hadir dalam memberikan bekal pengetahuan tentang wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi di sekolah dasar Inpres Distrik paniai barat kampung obano. Sabtu (17/2/2024).

Penting nya dalam memberikan pengetahuan-pengetahuan yang belum mereka dapatkan, maka dari itu tugas pers satgas memberikan wawasan kebangsaan dan kehidupan berbangsa dan bernegara agar kelak mereka besar akan tahu makna tersebut dan melakukan hal yang benar bagi negara indonesia.

"Dalam kegiatan ini banyak hal yang memang harus di sampaikan dan makna kebangsaan sangat luas akan tetapi hal kecil yang kita sampaikan ke siswa-siswi Sd Inpres yaitu seperti nilai-nilai luhur pancasila, rasa persatuan dan kesatuan, cinta tanah air dan bangsa, serta rela berkorban untuk bangsa dan negara sebagai hal utama yang ditanamkan sejak dini.

Serda gianto selaku pemateri dengan cara mudah memberikan pengetahuan ke mereka adalah dengan cara memberikan contoh kepada mereka dan mempraktekkan kepada mereka, sehingga mereka akan lebih cepat menangkap dan menerima ilmu yang mereka dapatkan," ungkap Serda gianto.

Bapak yus pigay selaku guru yang mengajar di SD Inpres tsb sangat berterima kasih dan menginspirasi kepada prajurit yang bertugas, memang kita di sini kendalanya adalah kurangnya tenaga pendidik.

Dengan langkah pos yaitu membantu kami dalam memberikan ilmu pengetahuan ini sangat membantu kepada anak didik saya. Harapannya kelak mereka ini akan menjadi anak yang berguna bagi negara dan bangsa," tegas bapak yus pigay.(*)